

Aalen

Geoportal als App

[16.07.2014] Wo ist die nächste Bushaltestelle? Ist das Parkhaus noch frei? Welche Sehenswürdigkeiten befinden sich in der Nähe? Diese und weitere Fragen mit Raumbezug können sich Bürger und Besucher der Stadt Aalen dank GeoApp kostenlos unterwegs beantworten lassen.

Die Informationen des Geodatenportals der Stadt Aalen können ab sofort auch von unterwegs aus abgerufen werden. Die neue GeoAppAalen funktioniert nach Angaben der Stadtverwaltung auf allen gängigen Smartphones und Tablets und ist für Apple- und Android-Geräte kostenlos erhältlich. Über die Anwendung stehen Karten mit verschiedenen Inhalten zur Verfügung, so etwa ein Stadtplan, eine Katasterkarte oder Luftbilder. Bauwillige oder Planungsbüros können sich darüber zum Beispiel über die Grundstückssituation, Baulücken, den Bebauungsplan oder die Bodenrichtwerte informieren, ohne ins Rathaus gehen zu müssen oder an Öffnungszeiten gebunden zu sein. Darüber hinaus lassen sich touristische Informationen zuschalten, beispielsweise zu Gastronomie, Übernachtungsmöglichkeiten oder Sehenswürdigkeiten. Die Informationen sind mit der Website der Stadt Aalen verlinkt. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, enthält die App zudem einen Schadensmelder, über den Mängel oder Anregungen direkt an die Stadtverwaltung geschickt werden können. „Das Geodatenportal als App für Smartphones und Tablets anzubieten, ist ein weiterer Baustein zur Öffnung und Modernisierung der Verwaltung“, sagt Aalens Oberbürgermeister Thilo Rentschler. Die App soll künftig ausgebaut werden. So arbeite etwa das Stadtmessungsamt bereits an weiteren Themen und Inhalten.

(bs)

Die GeoAppAalen im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Apps, Aalen, Geodaten-Management